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ENTREVISTA CON PACO MADRID,
E N T R E N A D O R  DEL A T L E T I C O

Como todos los daimieleños sabe
mos, Paco M adrid siempre ha estado 
ligado al fútbol; un hombre que como 
jugador, demostró mucha calidad, y  de 
entrenador tiene un currículum muy 
importante. Ha demostrado que es 
un psicólogo conocedor de ju g a 
dores, es uno de los mejores entre
nadores que tenemos en Daimiel, 
aparte de otras virtudes que tiene 
como persona; por eso para noso
tros es un orgullo que el míster del 
Atlético de Daimiel, esté en el pe
riódico de nuestra localidad.

- Paco, ¿cómo se ha vivido la 
temporada en el AT. Daimiel?

- Bien, ha sido muy bonito partici
par en este proyecto, y poder haber 
sido uno más dentro de la familia del 
At. Daimiel. En cuanto al aspecto de
portivo, creo que la temporada ha sido 
bastante positiva en aspectos genera
les, aunque todo es susceptible de 
mejorar, tanto a nivel de resultados, 
como de mejora durante las sesiones 
de entrenamientos.

- Hemos visto que en muchos par
tido has disfrutado...

- Más que en los partidos, donde la ten
sión en muchas ocasiones te lo impide, he 
disfrutado de la convivencia en el día a 
día, con un grupo en el aspecto humano 
fenomenal.

- Sabemos que eres un hombre res
ponsable y tu mismo te motivas en 
cada encuentro, ¿ésta es una faceta 
que le transmites al jugador?

- Mira, si en un colectivo no hay orga
nización y disciplina es difícil que el pro
yecto funcione a largo plazo. En cuanto a 
la motivación, en el momento que desapa
rezca en este equipo así como en cual
quier otro el proyecto se hundirá y fraca
sará, hay ejemplos muy claros.

- La primera vuelta sensacional, la 
segunda sólo bien, pero, ¿qué ha pa
sado?

- Creo que las bajas por unas u otras 
circunstancias, nos han restado mucho 
potencial deportivo; aunque creo que algo 
ha tenido que ver la motivación antes co
mentada.

- Primera pregunta, de cara a la 
próxima temporada, Juanfra te ha re
novado, confía en tu proyecto y tiene 
mucha confianza en tí, ¿qué aspiracio
nes tienes?
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Paco M adrid ha logrado que el A tlético Daimiel cuajara una 
buena tem porada en su prim er año en la Prim era Autonóm ica

- El proyecto no es solo mío, es del club 
en general y las cosas las hacemos en 
consenso y hablando; lo que está claro es 
que al grupo cada año hay que darle algu
na inyección de motivación extra, y al fi
nal de temporada hay que analizar fría
mente lo ocurrido, por si se puede mejorar 
algún aspecto. Aunque esto no es nada 
fácil.

- ¿Cómo vas a sustituir a dos gran
des jugadores como Juan Carlos y 
Carlos Ruiz para la próxima tempora
da?

- Carlos y Juan Carlos, como otros 
muchos miembros de nuestra actual plan
tilla de jugadores, son insustituibles, por
que yo no los veo meramente como juga
dores de fútbol, los analizo como perso
nas que me han demostrado que en el as
pecto humano están por encima del fút
bol. Les deseo lo mejor, estén donde es
tén. Pero en el fútbol nadie es imprescin
dible, e intentaremos que sus bajas se no
ten lo menos posible.

- Eres entrenador que te gusta ga
nar hasta en los entrenam ientos.

D A IM IE L
¿Cómo ves la temporada próxima y 
que objetivos te vas a marcar?

- Ganar nos gusta a todos y vamos a 
intentar hacer una campaña lo más digna 
posible, pero por nuestra forma de pensar

y nuestra filosofía, creo que debemos 
ir partido a partido, y con nuestro tra
bajo y esfuerzo la clasificación nos 
pondrá donde merezcamos, que inten
taremos sea lo más alto posible.

- ¿Prefieres jugadores locales, 
o hay veces que no hay más re
medio que fichar jugadores de fue
ra?

- La base de nuestro equipo creo 
que debe ser de jugadores formados 
en nuestra cantera, pero si tenemos 
algunos puestos sin cubrir, en mi opi
nión, creo que no nos debemos ce
rrar a traer algunos jugadores que 
vengan a ayudar a nuestros jóvenes, 
para así formarlos mejor.

- ¿Tienes guardada en la manga 
alguna sorpresa o en el fútbol está 
todo inventado?

- Yo creo que en el fútbol no está 
todo inventado, siempre hay lugar para

alguna variación, pero grandes variacio
nes y de un plumazo no creo que sean 
buenas, y menos para nuestro club.

- ¿Cómo está el mercado de ficha- 
jes fuera de nuestra localidad?

- Para nuestro equipo está bastante 
complicado. En esta época veraniega, los 
equipos ofrecen cantidades que luego año 
tras año está demostrando que no pueden 
pagar durante toda la temporada. Ahí es
tán los ejem plos de V aldepeñas, 
Manzanares, Manchego y otros; pero si 
los jugadores que son engañados año tras 
año lo soportan es su responsabilidad. 
Luego al final de temporada que no se 
quejen. Yo creo que habría que acabar con 
eso.

- Por último, ¿qué le dices a la afi
ción rojiblanca?

- Solamente darle las gracia en mi nom
bre y en el de los jugadores por el apoyo 
que nos han brindado la temporada ante
rior, y animarles a seguir apoyándonos por 
el bien de nuestro equipo y por el fútbol 
local en Daimiel.

T.G.C.
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